

## Appel à candidature Mobilité d'étude



Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union



### 1. Présentation

L'UA dans sa politique d'internationalisation œuvrant à soutenir l'ensemble de ses activités d'enseignement et de recherche, lance un appel à candidature à l'adresse des étudiants pour participer à des mobilités d'études. Le contexte de l'appel s'inscrit dans le cadre de l'accord interinstitutionnel entre **Junia-Grande école d'ingénieurs et l'Université Antonine** sur la Mobilité Internationale de Crédit (MIC), cofinancé par le programme ERASMUS+ de l'Union Européenne.

Cet appel concerne des bourses d'un semestre pour des étudiants de l'UA en formation d'ingénieur souhaitant effectuer une mobilité d'étude à [Junia](#) pour le 2<sup>nd</sup> semestre de l'année académique 2025-2026.

### 2. Discipline

Faculté d'Ingénierie et de Technologie, (3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> CCE)

### 3. Financement et durée

Chaque bourse allouée assure une couverture de séjour de 850 € /mois.

À cela s'ajoute un financement des frais de voyage à hauteur de 530 €.

La date de séjour est prévue pour **le 2<sup>ème</sup> semestre** de l'année académique 2025-2026.

### 4. Éligibilité et démarche à suivre

Est éligible tout(e) étudiant(e) en 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> année à la FIT

La candidature doit rassembler les documents suivants :

- Une lettre de motivation justifiant l'intérêt du candidat
- Un CV mis à jour
- Une copie du passeport
- Un relevé de notes officiel
- Un certificat linguistique en français ou en anglais (niveau B1 ou B2), dépendant de la langue du [programme](#) choisis.

La date limite pour la soumission des candidatures est **le 1er octobre 2025**, par courriel à l'adresse : [eunit@ua.edu.lb](mailto:eunit@ua.edu.lb)

Les candidatures seront évaluées par une commission de sélection et les résultats seront communiqués par courriel.

### 5. Contact

Pour toute information supplémentaire, veuillez consulter [la fiche d'information de Junia](#) ou bien nous contacter à l'adresse [eunit@ua.edu.lb](mailto:eunit@ua.edu.lb)



40016 Hadat-Baabda, Lebanon



+961 5 927000



[contact@ua.edu.lb](mailto:contact@ua.edu.lb)



[ua.edu.lb](http://ua.edu.lb)



[uAntonine](mailto:uAntonine)

**Call for Application  
Study Mobility**

Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union

**1. Presentation**

The UA, within its internationalization policy aiming to support all its teaching and research activities, is launching a call for applications for students to participate in a study mobility.

The call is part of the interinstitutional agreement between **Junia-Grande école d'ingénieurs and the Antonine University** on International Credit Mobility (MIC), co-funded by the ERASMUS+ program of the European Union.

This call is for a one-semester scholarship for UA students in engineering wishing to carry out a study mobility at [Junia](#) for the 2nd semester of the academic year 2025-2026.

**2. Discipline**

Faculty of Engineering and Technology, (3rd and 4th CCE)

**3. Funding and duration**

The amount of €850 per month is allocated as an individual support

The amount of €530 is allocated for travel expenses.

The study mobility is planned for **the 2<sup>nd</sup> semester** of the 2025-2026 academic year.

**4. Eligibility and procedure to follow**

Any student in the 3rd and 4th year at FIT is eligible

The application must include the following documents:

- A cover letter justifying the candidate's interest
- An updated CV
- A copy of the passport
- An official transcript
- A language certificate in French or English (level B1 or B2), depending on the language of the chosen [program](#)

The deadline for the application submission is: **1<sup>st</sup> of October 2025**

Applications are sent by email using the following address: [eunit@ua.edu.lb](mailto:eunit@ua.edu.lb)

Applications will be evaluated by a selection committee; Results will be communicated by email

**5. Contact**

For more information, please refer to the [Junia fact sheet](#) or contact us at [eunit@ua.edu.lb](mailto:eunit@ua.edu.lb)